
 

 

 

 

 

 

令和５年度第４回岡山県医療対策協議会 書面開催結果 

 

 

 

議題 意   見 

2024年度専攻医募集

シーリングに係る県

から国への意見につ

いて（報告） 

・小児科にシーリングは必要か。 

・内科は、岡山県がシーリング対象であることより、内科志望者の県外流出が

続いている。県内の内科研修プログラムは、内科専攻医が県内へき地や中四

国の医療機関をローテ―トすることで地域医療に貢献している。県内の地域

人口の高齢化を考慮に入れると、高齢者診療を担う内科医数の不足は深刻で

あり、岡山県として国に、内科のシーリング撤廃、あるいは大幅緩和を要望

することを、あらためて希望する。 

2024年度専攻医募集

においてシーリング

枠外とする地域枠・

自治医科大学卒業医

師について 

意見なし 

 


